

## La Universidad debe Producir Conocimiento e Investigaciones que Contribuyan al Desarrollo del País: MAC.

## **BOLETÍN No. 525**

Se pone en marcha en la UAA el Seminario Internacional, Sociedad y Empresariado, desafíos Locales en una Economía Globalizada.

Se reúnen en la UAA investigadores de la red Temática de Pobreza y Desarrollo Urbano de CONACYT.

El desarrollo global de nuestro país depende en gran medida de cómo enfrentemos los retos y la problemática que presenta cada comunidad, tomando las decisiones más adecuadas de acuerdo a las condiciones específicas de las regiones que forman el amplio abanico de nuestra nación, consideró el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes al poner en marcha el Seminario Internacional "sociedad y empresariado, desafíos locales en una economía globalizada".

Durante su mensaje, el rector apuntó que las universidades deben jugar un rol protagónico en la solución de los grandes retos que plantea la economía globalizada; produciendo conocimiento, investigaciones e innovación que permitan dar respuestas claras para el desarrollo de la sociedad.

Para lograr este objetivo, dijo, es necesario continuar impulsando un amplio programa de vinculación con otras universidades, centros de investigación nacionales e internacionales; pero también con los sectores social, productivo y gubernamental a fin de desarrollar proyectos que resulten pertinentes para el desarrollo del país, combatiendo la pobreza, la violencia y la falta de oportunidades.

Andrade Cervantes manifestó que este seminario es una prueba fehaciente del trabajo que la comunidad académica de la UAA realiza para propiciar mejores niveles de bienestar y desarrollo.

Al dar la bienvenida a los participantes, el Decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, Daniel Eudave Muñoz, aseguró que la investigación no debe quedarse en los libros, sino que debe trascender y vincularse a la problemática actual de la población. Por ello, este seminario resulta indispensable en el desarrollo de lazos entre diversos sectores sociales y grupos académicos.

Destacó que los estudios sobre la complicada problemática de las pequeñas empresas y procesos de trabajo en una economía como la nuestra, carecen de apoyos, tienen altibajos y requieren la generación de políticas públicas adecuadas, que sólo pueden elaborarse con base en un estudio serio de su situación y perspectivas.

En este sentido, apuntó que la Autónoma de Aguascalientes está tejiendo las redes necesarias con otras Instituciones de Educación Superior para generar una importante línea de trabajo y posicionar al Centro de Ciencias Sociales y Humanidades como un punto de referencia en la investigación nacional e internacional.

Finalmente el jefe del Departamento de Sociología, Octavio Maza Díaz Cortés, expresó que este



## La Universidad debe Producir Conocimiento e Investigaciones que Contribuyan al Desarrollo del País: MAC.

seminario se enmarca en un proyecto de fondos mixtos para el estado de Guanajuato en el que se desarrollarán trabajos para el estudio de la industria textil y el comercio en Uriangato, Gto., determinando los retos y potencialidades productivo- culturales vinculados a la economía global.

Mencionó que en este seminario se reúnen los integrantes de la red temática de pobreza y desarrollo urbano del CONACYT, con el fin de compartir sus estudios, así como hallazgos académicos; además de que se fortalecen los lazos con la Universidad Autónoma de Barcelona.

Comentó que dentro de las actividades habrá ponencias magistrales, además de la participación de 20 investigadores nacionales sobre diversos temas relacionados.

Dentro del evento inaugural, se realizó un homenaje y reconocimiento especial a la Dra. Larissa Adler Lomnitz, una de las investigadoras más destacadas en temas sociales, ganadora del Premio Nacional de Ciencias y Artes 2006; un galardón que se otorga como la máxima distinción del estado mexicano a los ciudadanos que su ejemplo han contribuido al avance de las ciencias, la cultura y el arte en el país.

También se contó con la presencia de José Luis Molina, profesor e investigador de la Universidad Autónoma de Barcelona, así como el presidente municipal de Uriangato, Guanajuato, Ramón Pérez García; autoridades universitarias y académicos de diferentes partes del país.

